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ACTA CORPDRA'TIf1A
SALON CENTRAL DE SESIONES

FOLIO 2

'La 'Pre sid e.ncia in icia ext end ierido' un
sal udo a to d0 s 'los H0nor ab 1es 'c 0ncejale s y
·ex concejales y solicita h ace r e.L primer
llamado a lista.

'SECRETARIO: Primer llamado a, lista
se~i6n del dia de hoy Domingo 19 de
del 2014.'

Senor 'presidentel 1, h onora.bL:e
c'0ntest 6 alp rim e'r 11amad 0 po r 10
existe qu6rum decisorio.

La Presid~ncia 'manifiesta'
se cre.t ar i o : realizar' el segundo
},ista en 20 m'inuto~.

para la
octubre

concejal
tanto no

.a1 sen0 r
llamado a

SECRETARIO~ Segundo llamado a lista
sesi6n del dia de hoy Dbmingo 19 de
2014 .

para la
octubre

Senor Presidente, 06 'honorab Le s concejales
con test,aron a1 se9un doll am ado ali sta 'p0 r
16 tanto no existe qu6rum decisorio.

La P,residencia, mani'fiesta'
sec ret ario .r eali zar" e1 terce r
lista en 20 minutos:

SECRETARIO:' Tercer llamado a
sesi6n'del,dia de hoy Domingo
.2014.

lista
19 de

Senor, Presidente, 14
cont ost aron al segundo
10 tanto existe qu6rum

honorables
llamado' a

decisorio.

SECRETARIO: orden del dia:

al senor
llamado a

para La
octubre

concejales
lista por

·Ii



FOLIO 3
1. LLAMADO A, LISTA Y VERIFICACION DEL
'QUORUM.
2 . LECTURA," 01 SCUS ION Y AP-ROBA.CI,ON DEL
ORDEN DEL' OrA.
3. HIMNO DE LA CIUDAD DE BUCARAMANGA
4. LECTURA, DISCUSION ,Y APROBACION DE
'A,CTAS.

.s, ESTUDIO EN ,SEGUNDO 'DEBATE DEL PROYECTO
,DE ACUERDO 055 DEL 1 DE' OCTUBRE DE 2014
"POR MEDIO DEL ,cUAi SE 'ADICIONA EL
,PRESUPUESTO
BUCARAMANGA

GENERAL
SECCION

DEL MUNICIPIO DE
PERSONERIA MUNICIPAL

PARA LA'VIGEr:;JCIA FISCAL DEL 2014".

6. LECTURA DE"COMUNICACIONES

7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

BUCARAMANGA, Domirtgo 19 DE DCTUBRE 2D14~
HORA: 7:00 A.M.

P,RESrOE NTE .,
H.C.EDGAR SUAREZ GUTIERREZ.

Primer vicep,residente.
H.C. CARMEN ,LUCIA AGREDO.

Segundo Vicepresidente~
H.C RAUL OVIEDO TORRA.

Secretario Geneial.
FELIX MARINO JAIMES CABALLERO.'



ACTA·

FOLIO 4

1. tLAMADO A
QUOBUM.

LISTA y VERIFICACION DEL

CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN
DEL DrA.

lNTERVENCION HONORABLE CONCEJAL DIONICIO
CARRERO CORREA: Senor Presidente y
honor ab 1 esc 0ncejale S , en vis t.a.que est am 0 s
ya a me nos de ;2 4. h0rasp arae 1 deb ate .que
vamos a hacer manana en· NEOMUNDOl
programado .por esta c orporaci on , .yo . .Le
solicito a los honorables 6dncejal~i la
inclasi6n. de un punt6 senor Presidente vara
.que diga. que sea l~ preparaci6n y
metddologia del debate a la reforma
·pol i tic a , que se inc 1uya en e1 .sex top un t0
·dentro del orden· del dia· y entonces para
que a.h ian ali cern0 s y m ire m 0 s .co'rn0 val a
organizaci6n con los concejales del §rea
metropolitana y. que cada grupo politico que
.hemos hecho sobre .los diferentes temas,
como el de la lista cerrada y la selecci6n.
y e1ecci 6n de con tralor y per son er0 s,. Y 1.0
~ue conlleva a la 1ista. de 1a .refoima
po~itica. Para que sea incluido ton 1a
venia de los honorables concejales

·La .Pre~idencia somete a consideraci6n el
orden del di~ con la adici6n presentada por
·el honorable concej al D i onLct o Carrero
Correa.

SECRETARIO: Ha s Ld o aprobado e1 orden del
dia sefior presidente.

PRESIDENTE: Contin6e Senor secretario.

-3. HIMNO DE SANTANDER y LA CIUDAD DE
BUCARAMANGA.

. .4 . LECTURA,
ACTAS.

DISCUSI6N y APROBAcr6N D F:



FOLIO 5

La
's i

Presiden.cia pregunta
exis~en actas para su

al sehor s~cr·etario
aprobaci6n.

El Sehor Secretario informa que no existen
actas par~ la·ap·robaci6n.

La Presidencia .in f orma que se designa C;l1
honorable conc~jal Henry Gamboa Meza. la
revisi6n del acta del dia de hoy.

S. ESTUDIO EN SEGUNDO 'DEBATE DEL P-ROYECTO
DE ACUERDO .055 DEL' 1 DE OCTUB:P_E DE 2014
"POR MEDIO DEL CUAL SE ADICIONA EL
·PRESUPUESTO
.BUCARAMANGA

GENERAL
SECCION

DEL MUNICIPIO DE
PERSONERIA MUNICIPAL

PARA LA··VIGENCIA FISCAt DEL 2014".

'Pres~dente: .Se.cretario, in~orme a la
plenaria 'quien es el ponente 'de dicho·
pro ye ctoy si s e en cu entran '1as' pe r-s 0nas
citadas e invitadas en el recinto

S~cret~~~o: El· ponente del proyecto., d~
Acuerdo es el H.C DIEGO FRAN ARIZA PEREZ, Y
se encuentra pr~sente de la personeria
municipal e1 doctor SIMON ARCIN'IEGAS Y se
·encue.ntra ~l Doctor ALBERTO.MALAVER j~fe. d~
presupuesto de la Alcaldia. de Bu~ar~manga

Pres~dente: 'Secretario, dele
.con s tan cia ,y 1a p0ne ncia
comisi6n

lectura a
'aprobada

la
en

CON STAN.CIA DE APR 0BACI6N. EN PRIM ER DEB ATE'·
El suscrito secretario de la Comisi6n
Primera 0 de Ha~ienda' y Cr~dito PGblico del

.Ho nor ab1e Con cej .0 deB ucar,aman 9a , hac e
constar que .el Estudio en primer. debate del
Proyecto de Acuerdo No. 055 de Octubre 01
·de 2014, "POR MEDIO DEL CUAL' SE ADICIONA 'EL
.PRESUpdESTO GENERAL DEL ~UNICIPIO OK
BUCARAMANGA, , SECCION PERSONERIA MUNICIPAL
.PARA VIGENCIA FISCAL DE. 2014." Fue aprobado



por
Acta
de

FOLIO 6
la comision, como
No. 011· realizada

Octubre de 2014,

se
el

reg.istra en
d i a Quince

el Salon
Plenarias
'Honorable
Sec;:retario

Luis Carlos
Concejo

Plutarco Baez.

en
Galan

de
Sarmiento

el
(·15 )

de
del

Bucaramancja.,

COMISION PRIMERA 0
CREDITO PUBLICO
ACUERDO 055 DE 2014

COM I SION DE HAC lEN DA
PONENCIA .PHOYECTO

Y
DE
SEtI POR MEDI.O DEt CUAL

ADICIONA
·M.UNICIPIO

EL
DE

PRESUPUESTO GENERAL DEL
BUCARMANGA' SECCION PERSONERJ:A

-M.UNICIPAL PARA LA VIGENCIA' FISCAL IYE 2014"
Concejal Ponehte: DIEGO FRAN ARIZA PER~Z.
Sefiora Presidenta y Honorables Concejales
.de la c orni s' i on P'r Lrnera , Me c orrcspondi o por
designaci6n de la preSidencia del Honorable
Concejo, presentar Ponencia para el estudio
en Primer Debate del Proyec.to de Acu.ercto
No. 055 de Octubre 01 de 2014. INTRODUCCION
El proyecto de acuerdo 055 de 2014 mediante
el cua1 se e f ect.uan unas modificaciones a L
Presupuesto General. del municipio. de
B'u caramanqa s ecci on Personeria para la
vigencia fiscal de 20.14,. r~querido. para
~arantizar la ·correcta. ejecuci6n del
Pre sup uest 0 . Genera 1· de· Re ntas .y Gas t 0 s de
la Personeria de Bucaramanga, reune los
requisitos dispuestos por ··el estatuto
organic~ de presupuesto de Bucaramanga para
efectos en'16 que concierne a las adiciones
·presupuestal.es. Ahora bien, la adici6n
presupuestal ~olicitad~ y pre~entada· a ~sta
c orporac i on por la doctora CARMEN CECILIA'
SIMIJACA A.GUDELO Alcaldesa (e) de
Bucaramanga,
.c.0mp 0 rtam ien t0

Administracion
r.esolucion No.
'a s i 9 n 6 n u e V 0 s
la' Personeria
.MIL L ON ES 0E

corresponde al bue~
por 10 .cual la

MUnicipal mediante
2 6 "7 del O'4 de Ago st0 de' 2 0 1 4' .
recur S 0 s a rub rod e Ap 0 rte a
'Muni'cipal la s0ma de CIEN
PESOS MCTE ($100.000.000),

haciendose pertinente este
conformidad .cOn e1 Art
municipal 076 de 2005, por

procedimiento de
54 de} Decreto

medio del cua1



ACTA CDRPDRATnlA
SALON CENTRAL DE SESIONES

FOLIO 7
se . amplia el Estatuto .0rgAnico de
p r e s u p u e st o .del Municipio de Bucaramanga, y
que establece: ."El 'Presupuesto -a p r ob a d o por
-e,1 c Gn c e j 0 Mun i c i p a L par a 1a Con t r 9 lor i a' y
Personeria Municipal, solo' podrA' ser
mo d i f Lc a d o par el Concejo Municipal a
solicitud 'del Contralor 0 del Personero
.seg6n el ca~o I de 'conforwidad con 1b
establecido en este e'statut6 y la Ley
OrgAnica del Presupuesto" PROPOSIC'ION:, Baj 0

~stas consideraciones presento a la
comision Primera 0 de Hacienda y Cr~dito
P~blico ponencia, para la viabilidad del
PROYECT 0 bE ACUKR D0 0 5 5 DE 2 0 1 4., POR MEDI 0'
DEL CUAL SE ADICIONA EL PRESUPDE~TO GENERAL
DEL MUNICIPIO DE BUCARMANGA SEccioN
PERSONERIA' MUNICIPAL PARA LA VIGENCIA
FI SCAL DE 2 0 1 4 " As i mism 0 p a. r e nco nt r a.r 1 0
'a jus tad 0 a 1 aLe y . y a 1 a s Nor mas
Presupu~stales, del Municipio de
Bucaramanga, me permit6 rendir PONENCIA
. FAVORABLE para ,PRIMER DEBATE en e I. salon de
sesiones plenarias " Luis Carl.os GalAn'
Sarmiento del Honorable Concejo' de
Bucaramanga, ponen te H. C DI EGO FRAN ARI ZA·
PEREZ.

CONCEJO DE BUCARAMANGA COMISION, PRIMERA 0
,DE HACIENDA Y CREDITO PUBLICO INFORME DE
COMI S I 6N. LaC omi s i 6 n Pr i Inera c- de Hac .iend a
y Credito 'Publico del Honorable Concejo, de
B'ucaramanga, informa a la PLen a r i a que en
reunion. e f e c t u a d a el' d i a Quince (15) de
Oct u b red e 2 0 1 4 , e n e 1 .s a Ion de PIe n a ria s
,del Honorable Concejo de ~0car~~anga se
llevo a cabo el estudio 'en pri~er 'debate de
los sjguientes proyectos de, Acuerdo: •
EstUdio en Primer Debate del Proyecto d~
Acue r d 0- No. 0 5 3 d e 0 c t .ub reO 1 ' de 2 0 1 4. , " P0 R
MEDIO DEL CUAL SE CONCEDEN FACULTADES AL
ALCALDE DEB UCARAMANGA. " • Est u d i 0 e n
Primer Debate del 'Proyecto de Ac u e r d o No ~
'055 de Octubre 01 de 2,014, "POR MEDIO DEL
CUAL SE ADICIONA EL PRESUPUESTO GENERAL DEL



ACTA CDRPDRA'tIVA. .

SALON CENTRAL DE SESIONES

FOLIO 8
MUNICIPIO DE .BUCARAMANGA SECCION PERSONERIA
MUNICIPAL PARA LA VIGENCIA FISCAL DE 2014 .."
Que para el estudio de los precitados
.proyectos ·de acu~rdo ,asi'stieron los
Honorables COh'cejales miembros' de la
comisi6n Primera 0 Comisi6n de Hacienda Y
Cr~dito P6blico con voz y, voto en la
com is io.n, los H0 nor abI.es -c 0 nce jale sci tad Gs
y presentes en el estudio en primer debate
fueron Lo s siguientes: JHAN CARLOS ALVERNIA
VERGEL, MARTHA ANTO'LINEZ G~RCr.A, DIE.GO' FRAN
ARI ZA PERE Z,' DION ICIO CARRERO, .CORREA, HENRY
GA MBOA ME ZA , NAN CY 'ELVI RA LOR A ~ IguaLrnen te
~sistieron ,los representantes de la
Administraci6n Municipal cita'dos para la
sust en t acLo n : de los proyectos de acuerdo ,
,los citados fueron los, siguien·tes: MARTHA
'ROSA AMIRA VEGA (Secretar'ia de J:Iacienda),
ALBERTO MARAVEL SERRANO(Jefe de, p~esupuesto
Al cal dia deB ucar aman ga ), TAT IANA DEL 'p ILA R
TAVERA (Asesora J,uridica del despacho),
LAURA MARCELA BAYONA, (Pers,oneria). Qu~
verificado el qu6rum reglamentario, y
dec is 0 rio po r part;e del apr esid en tad e 1a
comisi6n se dio lectura al 'orden del, dia el
c11a1 fue apr 0bad 0 p 0 run ani m .idad p 0 r' los
miembros de la comislon presentes en el
estudio de los precitados proyectbs de
acuerdo.. Que aprobedo: el or den del dia La :
Presidenta de la comisi6n ordena al

,'secretario con t Inuar' can el segundo puntb
del orden del dia. Para 10' cual el
,secret ario dale ctura alp unt0 del ,0rden
del dia en los siguientes t~rminos: Estudio
en Primer Debate P~oyecto d~ Acuerdo No.
bss de Octubre 01 de 2014'. 'Para este
proyecto de acuerdo el secretario infor~a a
la presidenta que' la designaci6n de 'la
ponencia Ie corres~ondi6 ~1 ',H.C coocejal
DI8GO FRAN ARIZA PEREZ, quieti radieo el
in form e de ponencia par a, prim er deb at c . en
la secretaria de la comisi6n, la presidenta
ordena'~l secretario dar lectura al infor~e
,de po nenc1a. 1a cuaI, es fav0r.ab1epa rae 1
'estudio del pEoyecto en primer debate,



FOLIO 9
1eida 1a p 0nencia lap re.side ntad a e1 uso
de lap a1abra a1 po nente qui en su sten tal a
p 0nencia .y a la ve z sol icit a a 1" j efe .de:
presupuesto mun~cipal' ALBERTO MALAVER
-SERRANO que de claridad sabre el origen de
esta adici6n presu~u~stal para 'la
.personeria municipal en le .suma. de 100
mI Ll ones de pesos una can t j dad importante
para los planes y' proyectos que hoy
desarrolla la 'personeria' municipal para .10
.cuale 1 j e f e. de··pre sup uest o mun .ic ipal da
una .explicaci6n sobr~ el obje~o del
proyecto de acuerdo y que d~cha adici6n
est~ facultada por el cumplimientb de la
mot a proyectada de los ingresos corrientes
d~ libre destinaci6n para' la actual.
vigencia fiscal '10 cual permite una· vez
superada la meta' y a medida que .inqresen
maS recur'sos corrientes de libre
destinaci6n estos .computarAn para
.in cremen tar. los pre sup uest 0 S .:de 1"0 S en·tes
de control como es. en este caso la
personeria mu n.io i paL sequn 10 establece la
'ley 617 del 2000. Informada· la comision
sobre el alcahce del proyecto' de a·cu·erdo la
pre sid en ta s0met e a con sid er,aci6n y
aproba ci6n 1a pone ncia siendo aprobada pot
una nimid ad po r .los .m iemb r:: 0s del a com is i6n.
pXlmera presentes en el .estudio del
proyecto 055 del. 201'4 dicha ponencia hara

.parte de este .in.form e de com i sLon , ap robada
~a ponencia la 'presidenta ord~n.a al
secretario dar lectura' a la~' partes del
.proyecto de ~cuerdo, articulado,
.consid~randb, exposici6~ de motivos
preAmbulo y titulo, el secretario procede a
dar lectura a cada una de las partes del
.proyecto de' acuerdo de con f orm i dad con el
articulo 17'3 del regla~ento int~rno asi,.
para los' articulos 1 y 2 'la com·isi6n
primera los' aprob6 por unani~idad los.
originales del proyecto d~ acu~~do para los
c~nsiderandos la l~ comislon primera los
aprob6 par unanimidad los originales del
p'raye ct 0 de acue'rdo, par a .1a .expas 1.C 1 0 n de
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FOLIO 10
mot i v 0 s' 1a' Comi s ion p rim e 'r a los apr 0bop 0 r
'unanimidad los originales del proyecto 'de
acuerdo, para el pteAmbul0 la comi~lon
primera los a p r ob o por unanimidad los'
o r i q i n a I e s d e L proyecto de acuerdo para
e 1 tit u 10 1a com i S l 0n p,r i mer a. los apr 0 b 6
'por unanimidad los o r i q i na Le s. 'del p r oy e c t o
de acuerdo. Concluido el estudio. en p r d rner
d.e bat e ; del pro y ~c toO 55 de· 0 c·t ub reI ,d e
2014 ·la comislon primera propone de"acuerdo
a ·la ley y al r eq Lame n t o .int.e r no de la
c o r p or a c i on trasla.darl0 a La plen.aria 'del
.~·onorable Concejo para qu~ suita el s'egundo
deb e t e ,. d i oha : proposition es aprobada por
unanimidad poi la comision, ~probado el
. pro ye c t 0 de' a.cu e rd0 0 55 del de 0c tub red e
2014 La presidenta de la c omi s i on o r de n a .
el secretario continu~~ con el orden del
dia. Para 10' c u a L el secretario da Lec t u r a
al punto 4 del 6rden del d~a en, los
siguientes t.er mi no s : L'ec t ur a de
comunicaciones proposiciones y varlOS, el
se c r e t a r Lo .in f o r ma a la c oma si cn que sobre
I:a' mesad e . 1a sec ret a ria ',.e xis t ~n do s
doc umen t 0 s' en p rim e r 1ugar e 1 p ro ye ct;0, de
a,cue r d0 0 6 3 de 2 0 14 r a d i cad 0 e n 1a' c omi s ion
para efectos del primer debate y en segundo
lugar un 'o f Lc i o enviado a la c omLs Lo n por
'SINTRAOFICIALES, por 10 anterior la
presidenta ordena dar lectura al oficio de
SINTRAOFICIALES y en cuanto al proyecto 063
de 2014 una .ve z "designado el ponente se le
da r a el tramite respectiv.o en .la c omia i on ,"
despues de leida la comunicacion el
sindicato de tiabaja'dores y empleados" de'
o.duc a c i on SINTRAQFICIALES, el ' s e cr e t a r Lo
.i,n for ma a 1apr e sid e n cia q'ue sob r e 1a mes a
de' 1a sec ret a ria n 0 hay pro .EYOsic ion e S n i
cornunicaciones, en consecuencia el orden
del di~ se ha agotado. Agbtado el Orderi del
dia, Ia p r e s i de n t a de' .la c omi s Lon expresa
sus agradecimientos a los mi enibr o s de la
,comislon primera a los repres,entantes de la
a dmi n i s tre c.i on par su p a r t Lc i p a c i on en el
estudio del proyecto de acuerdo y levanta



FOLIO 11
,la se sIon siendo las 3 pm , este informe de
comis~on tiene' su sustento legal en el
parAgrafo' 6nico del articulo 179 y art,icu16
18 6' del a cue'rdo m un icipal 015 de jun i0 14
de 2014 0 reglamento interno del conceJo de
Bucaramanga, en constancia firman este
informe de comision para segundo debate,
Pre siden ta MARTA ANTOL INE Z GARC lA, n . C
ponentes JHAN CARLOS' ALVERNIA 'YERGEL, DIEGO
~RAN ,ARIZA PEREZ, Secretario PLUTARCO BAEZ.
Secre't~rio: Senor Presidente h a sido .leida
la constancia de ap roo ac i on en primer
debate de' la ponencia del proyecto de
'acuerdo y el informe de 'la comision,
,Presiden te : 'Lei d a la con sta n c .i, a y 1a
ponencia del acuerdo municipal' 10 ap ru eb an "
los honorables concejales?
Secretario: Ha ,sido aprobada Senor
p .r e sid en te
Presid~nte: Tiene la palabra e1' concejal,
p,onente DIEGO FRA~ ARIZA PEREZ

INTER;VENC~6N HONORAB'LE CONCEJAL Dl;EGO FRAN
,ARIZA PEREZ: Senor Presidente ya ha sido
aprobada la, ponencia, pero yo si quisiera
,logicamente ~scuchar de propto a la

, '

administracion posterior par~ que, de una
breve explicacion del porqu~ se' da esta
adicion presupuestal a este organlsmo de
con tr0 1 terr i.t; 0ria 1 com 0 10' e e. 1a,
personeria municipal de Bucaramang,a, y mas
t~niendo en cuenta el articulo 54 del
propio estatuto organico del ,presupue~to
donde 'reza que e1 presupuesto aprobado p o r
eL Con ce j0 illun icipal par a 1a 'Con t ra lor ia y
para la personeria municipa~ solo podrA ser
modificado por e L Concejo' municipal a
'solicitud 'del con t ra Lo r 0 personero sequ n
el caso, de' conformidad con 10 establecido
en este estatuto y la ley orgAnica del
presupue,sto" 'esta es u,na adicion' ,de 100
millortes de pesos que se Ie esta entregando'
a la p er scner La municipal y que, obedece a
que se cumplieron unas metas 0 una

-_ ..._- -- _ ....
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FOLIO 12
'proyecci6n de. los ingresos del municipio de
Bucaramanga a la fecha, y por 10 tanto
seria bu~no escuchar. al dobtor Alberto
Malaver de c6mo se da esta .adacLo n , cuaI
·fue e1 procedimiento y cu~l fue ~1
co mp0rtam iento de' los in9res 0s, y bajo 1a
ley 'y baj 0 la norma que .contempla en eI
momenta que cumple esa me ta .los .inqr esos. a
una fecha establecida; entonces si seria
buena sehor Presidente de forma breve poder
escuchar al doctor Alberto Malaver' 'como
para ratificar realmente esta ponencia
favorable y esta ponencia positiva el .dia
de hoy brindad a ant e 1a p1enaria e,l dia de
hoy del. '~oncejo de· la ciudad de
Bucaramanga.
Presidente: Aprobada ya 1a constancia y 1a
ponenCla dele lectura a1 articulado

ACUERDA

'ARTICULO PRIMERO: Adicionase el P'r esupueat o
General de Renta y Gastos de la
Administraci6n Central secci6n Personeria
Municipal. de Bucaramanga para la vigencia
2 0 14 en 1 a. surna deC lEN 'MILL 0NES DE PES 0S
MeTE ($100 .000 .000 ), as 1. :

A. ADICION .DE INGRESOS,
1.1;1 NO TRIBUTARIOS TRANSFERENCIAS

ADMINISTRACION CEN7RAL:
100.000.000. TOTAL ADICI6N bE
EGRESOS=

B. ADICION DE E'GRESOS
2~l,GASTOS DE FUNCIONAMIENTO $100.000~000

TOTAL ADICION
$100.000.000.'

EGRESOS

Secretar~o: 1eido e1 articulo primero sehor
presidente

Pres~dente: .Leido el art acu Lo pr-imero del
proyecto de acuerdo ha side aprobado?

CONCE.JO DE



·S.ecretario:
primero, del
Presidente ..

FOLIO!3
Ha side aprobado el articulo

proyecto de acuerdo Senor

Presidente:
segundo

lectura .a L ' .. articulo

ARTICULO SEGUNDO: El p r e s e n t cv Ac ue r do rige
a partir de la fecha de su publicaci6n.

Sec~etario: Leido, el articulo .segundb ·sefior
Presidente
Presidente; Leido el articulo segundo ha
s,ido aprobado?

La PreSidenci~ somete a tonsideraci6n de
los honorables concejales e1 articulo
·s e gun dod e 1 'p roy e c to c;i e a Gue r do . Si end 0

aprobado.

Presidente: Dele lectura senor secretario a
los corisiderandos

CONSIDERANDOS: 1·. Que mediante Acuerdo No ~
049 de Diciembre 3 de 2014 se apr_ob6 .el
Presupuesto General· de Rentas' y 'Gastos 'del
'Municipio de Bucaramanga, para la Vi qe ncLa
F·i s cal del Old e Ene r 0 a 1 31 de 0 i c i embr e
de 2 0 1 4, • 2 ~ Que med ian t eRe sol u c i 6n N0 0 0 1
del 02 de Enero de 2014, se Liquida. e1
Pre sup uest 0 del a P'er s ·0nex i a . Mun i c i pal de
Bucarama.nga . para la' Vigencia Fiscal del 01
de Enero al 31 de Diciembre de. 2014. 3. Que
la Ley 617 de 2000, Articulo .10,· establece
el tope mAximo de los .gastos de
funcionamiento de las personer.ias de los
munici~ios clasificados como categ.ori~
e'special, en un 1.6% de los IngresoS
Corrientes ,de Libr~ Destinaci6n. 4. ,due
debido al buen ~omportamiento en .la
e.jecuci6n· de los ingresos corrientes de
libre destinaci6n, la Administraci6n
Municip~l medi~nte Resoluci6n No 267 del 04
de Ago s t 0 de 2 0 14 a s i 9n6 . nue V 0 s .r e cur s 0 s a 1
·rubro de Aport.e ala' Personeria Municipal



ACTA

FOLIO 14.
por la suma de CIEN MILLONES DE PESOS MCTE
($100.000.000). '5. Que el Articulo 54 del
Dec ret 0 Mun icipal 0 7 6 de 2 0 0 5 , P 0r me dio.
'del cual se amplia el· Estatut·() .Organico de
Presupuesto del Municipio de Bucaramangaj
e.stab 1ece : "E1 Pr:esup ues t o :apr 0bad 0 po r .e1
.~oncejo Municipal para la Contral()ria· y
Personeria Munici~al, solo' podra ser
modif'icado' I?or el C'o nc e jo Municipal a
~olicitud del CDntralor 0 d~l Personero,.
seg6n .Bl cas'o, de 'conformidad con los
establecido eh este estatuto. y la Ley
. 0r9ani cad e 1. P r·esup .uest 0" . . . 6. Que de
conformidad con el Estatuto Organico de
Presupuesto Decreta 111 de 1996 Articulo
82, la Oficina de Presupuesto de la
Alcaldia municipal tertific6 ~ue existe una
partida disponible .por ClEN' MlLLONES DE
PESOS MCTE ($100~OOO.000). 7. Que se h ace
n·ecesario efectuar la Adici6n -al
Pre sup uest 0 .9enera 1 ..del nq res 0s y Gas to.s de
la Personeria de· Bucaramanga .para la
~resente vigenci~ fiscal.

Secretario :.
'leidos los
aCllerdo.

Seftor presid~nte han side
considerandos del. proyecto de

La
los
del

Pre sid enci.a
honorables
proyecto de

someta 'a consideraci6n d0
concejales los conside~andos
acuerdb. SiendQ aprobadbs.

Presidente: Dele. lectura seftor secreta'rio a
·la exposici6n de motivos

EXPOSICION DE
SE ADICIONA

MOTIVOS, "POR MEDIO DEL
EL' PRESUPUESTO GENERAL

CUAL
DEL

MUNICIPIO DE, BUCARAMAN'GA SECCION PERSONERIA
MUNICIPAL PARA LA VIGENCIA FISCAL DE 2014".
·Honorables Concejales: Nos permitimos
presen t ar a consideraci6n de la Honorable
Corporaci6n, el presente Proyecto de
Acuerdo Municipal mediante el· cual se
efect6an unas modificaciones a1 Presupuesto
General del munipipio de' 'Bucaramanqa

CONCEJO DE.



FOLIO 15
secci6n Personeria Municipal pa~a la
vigencia fi'scal de' 2014, requerido para
,garantizar la' correcta ejecuci6n del
Pre sup u est 0 Gen era 1 de Ren ta s y Gas t.os. de
la Personeria de Bucaramanga. La suma a
adicioriar en el Presupuesto de la
Personeria de Bucaramanga en la vigencia
2014, corresponde al buen comportamiento en
la ejecuci6n de los ingresos corrientes de
libre d~stinaci6n, por 10 cual' la
Administraci6n Municipal mediant~
-Ro soLu cLo n No 267 del' 04 de Ago,sto de 2014
a si9n 6 ,'fl u ev 0 s re cur so sal rub rod e Apo rte 'a:
1.aPe r son e ria M un ic .i,pa 1 'p0rIa sum a de, C lEN
MILLONES DE PESOS, MCTE' ($100.000.000),
ha c i en d o se pertinente este ·,acuerdo de
"con f0'rmid ad con e 1 Art ic u I0 5 4 del, Dec ret 0

M'un icipal 0 7 6 de 2 0 0 5 , P 0 r m 'ed i0 del "c u a1
se compila' el Estatuto OrgAnieo de
Presupuesto del Municipio de Buc::aramanga" Y
que est ab 1e ce .: ':El Pre sup uest 0 ap r obad 0 p6r
e1 Con ce j 0 M un icipal par a 1a Con tr alor ia y
Personeria Municipal, solo podrA, ser
modificado por el Concejo Municipal a
solicitud del Contral,or 0 del Personero,'
seg0n ,el caso, de conformidad con los,
o st ab Le c i d o en este estatuto y la, Ley
0"r9Ani ca ,de 1 Pre S'up u est 0 ". En virtud del 0
sen a1ado ant e rio rmen te , e s fun dam ent; all a
aprobaci6n, d~ esta iniciativa ,que
60ntribuirA al fortaleeimiento de la
, '

'Personeria Municipal.
Car men ' Ce ciIi a, Sim i j a ca
encargada, Augusto
Personero de Buc'aramanga~

Agudelo,
Rueda

Alcaldesa
Gonzalez,

Secret ario: Lei d a 1a exp 0 sic i6n ,de m 0'tiv 0 s
senor Presidente

La Presidencia somete a
Lo s honorables concejales
motivos del proyecto de
aprobada.

consideraci6n de,
la oxp o sLc Lo n d'~
acuerdo.' Siendo



FOLIO 16
El senor Secretario procede
.al pre&mbulo del proyecto de

a d'ar 1ec t u ra.
a cue r do .

PREAMBULO:
Bucaramanga,
a't t i bu c ion e s
en especial
ox 9 ani cod e
076 .ri e .~005-,

E1 con c ej 0 mun ic i pal . de
Santander, en uso ·de s u s

legales y co n s t Ltu c i ona Le s , y
las c on.f e r i.d a s en el estatuto
pre sup uest 0, .Dec ret 0 mu n i c .ip a1
Ley 1551 .de 2002

'Secretario:
presidente

Leido el preambulo senor

INTERVENCION HONORABLE' CONCEJAL DIEGO FRAN
ARIZA PEREZ: Seria .import an t e escuchar. al
do c tor Alb e r toM a 1ave r con e1 t; ema de 1a
adici6n' que se dio, por qu~ se dio ese·
comportamiento en los' .inq re s o s de' 100
rni lIon e s de. pes 0 s y. po r qu~ s e 9ene r 6 e s·t a
adici6n pre~upuestal produ6to de los
tn qr e s o s del municipio, cumplida esa meta
se d i er on esos . incrementos y se da este
apotte importante a este organismo tan
importante de control.

INTERVENCIO~ DOCTOR ALBERTO M~LAVER, JEFE.
DE PRESUPUESTO DEL MUNICIPIO DE
BUCARAMAN GA : Pre sen tau n sal udo a 1a mes a
directiva y a los honorables concejales,
efectivamente como es bien sabido los
gastos de la personeria. siempre por ley 617
.~epresentan el 1.6 de los ingreabs
co r r I e n t e s del municipio de Blic.aramanga, ya
a esta fecha hemos· superado los 200,000
millones que ·era. la base de cilcu16 para el
1.6 de los ingresos. corrientes de librc
destinaci6rt, destinados para el
'funcionamiento de la personeri~ municipal
de. BucaJ;amang'a, es importante s e na La r que
ya La s me t a s se cumplieron, ya 10 que de
aqui en a de La nto genere es positivo para
los organismos que dependen de porcentajes
de .inqr e s os corrientes de. la naci6n,
ingresoS de libre destinaci6n de]
municipio, por eso hoy' 't r a emos a colaci6n
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est a ad ic i6n pr e sup uest a 1 , P0 rque. com 0 10
o.r dena el estatuto o rqan i co de. presupuesto
en's u 'artic u 10 5 4 , e s a 10 s con cej0s a'
quienes Ies compete d~cidir t6do 10 que
tenga que ver en materia de. adiciones
presupuestales y previamente ~eftalado por
que ·es competencia u n i c.a de La c orp or aci on
qu i en debe aprobar e st a s adiciones
presupuestales. para estos 'dos organlsmos,
.1a Contraloria y l.a personeria, es
.d i fer en te a.l. Con ce j.0 p 0 r . que e1. Con c ej0
hace pa~te de la adminiitraci6n m~nicipal y~
tie nee 1 .m ism 0 . tra tam ien t0 c6m 0 si ·fuera
movimiento pre sup u e st a I de una Secretaria,
~n este orden de ideas ya la administraci6n
s'uper 6 e sam eta' qu.e ten ia 0 c aqui. e.n
adelante todos son recursos que en la
medida que los in~resos vayan ingresando s~
Le pueden .ir . adicionando ala. pe r son er j a ,
por .ahora se hizo· un adelanto de cien
mill 0n e s de pes 0 s que de· aqui. en ade 1ante
es q an an c ra para fortalecer el presupuesto
de esa en t.ad ad . Muchas gracias senor
'Presidente

La Piesidencia somete. a
los honorables c on ce j a I e s
proyecto de acuerdo. Siendo

con s.ide ra ci6n
el prea mbu Lo
ap-ropado.

El $ecretario proc~de a dar
titqlo del proyecto de ~cuerdo.

lectura.· al

TITULO: PROYECTO
·1 DE' OCTU'BRE DE

DE ACUERDO NUMERO
2014 POR MEDIO DEL

055 DEL
CUAL SE

ADICIONA EL PRESUPUESTO GENERAL DEL
MUNICIPIO DE· ~UCARAMANGA SECCI6N PERSONERIA
MUNICIPAL PARA LA VIGENCIA FISCAL DEL 2014

La Pr.esidencia
los honorables
titulo del
aprobado.

somete a
concejales.
proyecto

consideiaci6n de
la aprobaci6n del
acuerdo. Siendo

La Presidencia pregunta
concejales Sl qu i e re que

a los
€ste

h 0no r:ab 1 e s
proyecto .de



FOLIO 18
acuerdo sea acuerdo municipal.
quieren los honorabl~s concejaies.

Asi 10

6. PREPARACION Y. METODOLOGIA DEL DEBATE .. A
~A.REFORMA POLITICA.

·INTERVENCION HONORABLE CONCE.JAL DIONICIO
.CARRERO CORREA:' Saludo,' me parece muy
importante saber y yo s~ que la mesa
·d ire c t iva corn0 10 est a. hac i end 0 11S ted; y
·tengo conocim.iento por concej ales del area
metropolitana que us ted mismo ha .ido a Lo s..
municipios, p o r o. tambien. es muy importante
saber qu e personalidades de talla n acion a L
.nos van a a cornpan a r. e n e 1 di 'a' d e man a n a ,
i 9 ua Lme n tern ira r Y Q :( 9ani z arc ua 1 v a : a s e.r
la metodologia a utilizar, .para nosotros no
llegar manana y ~brtear alla delante de los
bttos coleg~s, como vamos a ,trabajar en
este t.e ma "y mirar como vamos a h a cer l'as
pone n cia s , nos or; r 0 s e1 Par tid 0 L,i b er a J
~amos a tener varias intervenciones para
que nos de esa op o r t un i da d manana e
·igualmente a las ot r a s : b a n c a da s , y llevar
una, solici'tatle senor Pr~siderite, pues
usted' 10 tiene muy Qrganiza~o, .pero ahi
mismo que haya un co~ite redactor pa~a
enviarle comun'icacion al ministerio del'
in t e rio r , a los pori e n t e s, y qu.e sea fir mad 0

o j a1a p 0 r : t 0 d 0 s 1,0s ' con c e j ale S , que hag a rn0 S'

un f Lr rna t on , pero. por 10 meno s 'arranquernos
'c.0 n los con c e j ale s del are arne t r 0pol ita: n a
1.1eva ndo un doc urnen toe s p e c i f i c 0 y co n 1 a
prof~ndidad .juridica ~ue 5e merece este
.ac t o , al fin y al cabo 'no s otr o s somos la
capital' Santandereana y debemos dar ejemplo
.en 1a o r q a n i z a.c i on y establecer un e qu i po
'juridico maffana ,para que hagan este tipo de
r e da c c i on, y con c on f i.a n z a los, c on c e j a Le s e
enviar comunicados, llevar t~cnologia,
papeleria, esa seria una de las.
proposiciones que .quie r o h:acerle senor
Presidente.

CONCEJO DE
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INTERVENCI6N HONORABLE. CONCEJA~ CARMEN
LUCIA· AGREDO ACEVEDO: Esta proposici6n y.
este debate que se va a hacer ert
NEOMUNDO,es importante sefior Presidente
t~niendo en cuenta· que ya 5e aprob6 en
segundo· ·debate del : Senado La r e f o r ma
p.olitica, pero 1.0, mas r a r o e8' la situaci6n
que se ha presentado con las ~odificaciones
que han h abid 0 a ,es t as, con s i.d era m0' s que
.r.o do s los c on c e j a Le s del d ep a.r t amen t o , 'una
,repres~ntaci6n de cada ~unicipio s~ haga
pre sen t e , p e,r a tam b i e n nos e s i yah abra n
hecho 1a resoluci6n sobre la convocatoria,
porque debemos tener1a L'i s t a, pero
a d i c ion aLrne ritel 0 mas i mpo r tan te e s que s e ,
saque un comunicado de los' a s Ls t en t c s ,
sen tan do una . po sic i 6n f rent e a 1 .t ema ,
p 0 r que . 1a r ,e9 1ame n t ac i 6n 'e s mu y imp 0 r tan t e
Y' no se si ya la tengan lista, pa'ra que no~.
1. a de n a con 0 c e r y par a que see s tab 1e z ca
que de a him l smod e 1 de b.at e' s e sa que un
co mun i oa do y nuestra POSiClQD' para. el
Congreso de 1a Repub La c a y para 1a op i nion
pub I .ica .

INTERVENCI6N' HONORABLE CONCEJAL EDGAR
'SUAREZ GUTIiRREZ: Me parsce que 1a
colo c a c i 6n de' 'e's t e pun toe n : e 1 .0 r den del
dia por e1 honorable concejal Dionicio
Carrero, h a . side muy acertada, quier6
informar1es a todos los c6mpafteros del
Concejo qu~ yo vis'ite personalmente los
con c e j 0 s del , are a met r 0pol ita n a ' de'
B,ucaramanga, en e.llos pude' h a b La r y se Les
.i -0 for m6 que, est a i n i cia t iva h a,b ian a c i doe n
Bucaramanga departe principa.1mente' del
honorable concejal Dionisio Carrero y todas
las b a n c a da s , a s L se 10 hice saber a los
treS municipios y que 'todas las bancadas de
,Bucaramanga se' habian unido en torno a esta
proposici6n, me parece, que aca en Bl dia de
ma fta nat e n em0 s que sen tar los qu'e s abe m0 s
que e s t e es nuestro aficio, 'que esta es
nuestra prof~si6n, esta es nuestra forma de
vida para algunos, yo no t. e nqo : negocios n i.
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ten 90 empre s a s n i na dad e e so, par ami I a:
po lit i cae s mi for mad e· vi d a as i como- par a
muchos concejales de a c a de nue s t r a ciudad
y muy seguramente ~as para muchos
con c ej ale s . de mu ch0s m11n i c i p i o s , y. r:n ire que
compafieros en la ida a Flo~idablatica me
hicieron c~er en cuenta de algo importante,
que es la ponencia de Floridablanca que. es
~la igualdad entre ig~ales, la. igua1dad
entre iguales de uno de los fi16sofos de la
politica ·mas gr~nde del mundo 10 que e~
Norberta Bobio.,el itaiiano que falleci6
hace tres afios, dic.e 10 siguiente, lao
i·gualdad entre .. iguales entonces en un
municipio donde. se eligen por m~yoria
mujeres, la igualdad debe ser para las
mUJeres porque las lideres d~l mun~cipio
son 1a mu ] ere s , 1 a s que i mpu 1san e1
muni C i P i o· son 1a mu j ere s r : y s i los hombres
se dedican. a otras actividades como e1
c ome r c i o , la'industria y no les interesa la
·politica, usted no puede venir. a iguala~ ~n
concejo a la mitad, .50 mujere·s y 50 hombres
cuando el liderazgo mayor 10 tienen las
mu j ere s , e s 0 e s . des i 9ua Ldad, i g.u aIm e 10
hizo saber Floridablanca donde s i emp r e se
han elegido hombres y donde los .Li d e r e s de
los barrios SOh hombres, usted no puede
se n t a r un c on c e jo de la mitad hombres· y la
mit ad mu j ere s c uan dolo s 1 ide res del
municipio son los. homb~es, 'eso eS una
de c i sion desigual, e s t a lista cremallera 0

bra 9ueta com0 1a est a n co 10 can do a hi, e s a
lista e·s p~rju·dicial para .la igualdad de la
democracia de' nuestro pais, 0osotros no
. pod em0 s pen s a.r que s .i e 1. 1 .i. de r a zgod e un
municipio 10 tienen las mujeres se 10
podemos i·gualar. a los homb r c s, porque eso
es dc s I qu a Lr : .Y no podemos pensar que la
igualdad de un muniCip.io donde el liderazgo
y toda la gesti6n la hacen los hombres se,
10 .P00em0s i 9ua 1a r a 1a s mu j ere s , :p0r que
usted estaria hablando con la mitad 'de
personas lideres del mun i c i.p i o y la otra
mitad muy s e qu r amen t e Lmpue s t a s porque. es
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'e 1 h i j 0 , p ,0r que e s 1a h i j a , p 0 r que e s 1a
esposa 0 p or que es la pe-rsona mas avezada
de otra persona por iriterpuesta persona
, e n ton c e saIl .i eI p r.inc i p i 0 del a ' ' .i,gu a Lda d
se e s t a rebatiendo, t. amb i e n otra de las
cosas que se ha po dido analizar es e1
d ire cci 0nami e n t 0 del v0to, s i yo v0 t e ,P 0r,
un candidato a la alcaldia y vote por un
can did a: to· ale 0nee j ,0 no pue des e r que e 1:
.que era candidato a la alcaldi-a ahora S8

.conv i e r t a e0 concejal, porque yo qu er La que
,ei f u era a 1caI dey no con c e j aI',' e s aid e a de
que el segundo tiene que ser concejal, 'de
qu eel' s e gun dot i e n e que s erg 0bern a do r ,
diputado, eso descompensa a los partidos,
nos quita una curul a nosotros esa es la
,des~ompensac'i6n y fuera de eso coloc~ al
que ,fue elegido en un ' mar de
incertidumbres, porque si yo me fui por
coalici6n de partidos yo a que partido
pertenezco en cual coa,lision estoy, y fuera
de eso en que n0mero me van a 'colocar en la
pr6xim~ elecci6n' si era candidato a la
'a1cal d i a ,y me b a j e' ale 0n c e j 0 , que' n11mer o
me corresponde en 1~ pr6xima, esa bajada de
la alcaldia al c on ce j o va en contra y .en
,de t rim e n t 0 del 0 s con c e j 0 s p 0 r que .n0 s
'qu ita n 1a cur u 1 , Y f u era dee soc 010 can a
un per s 0n a j e', nos abe n s i en 1a 0po sic i 6n ,
duefio de una bancada,' ~o sabe'n donde '10
colo can en terminos gene,rales, e'ntDnc~s a
mi si me parece que los padres de la pat ria
est an e xper i ment and 0 con nos 0t r 0 s , nos
e s r a n colocando de conej i1103 ,de indias y
yo llegue a la pol'itica cuando naci6 el
umbral, y la cifra' repartidora cuando las:
personas tuvieron que fortalece-rse ,con el
umbral y la cifra repartidora, y hoy
de s pue s de 20 a rio s tengo que ve r me abocado
,a un cambio de refbrma de democracia, la
propuesta de los congresist~s es 10 mas
ant ide TIl0 C rat i co que ha n pod .i.do in ve n tar s e
de s pue s de 20 a rio s de construcci6n, yo ,si
, i nv ito a 10 S ,c 0n c e j a 1e spa r a que e,n e L. d i a
de manana, e~te~os pendie'ntes para 'recibir a
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los c omp a ne r o s de los otros rr.un i oLp.i o s , .se
h i c i e r on mas de 400 llamadas,' e s p e r amos la
presencia de todos los compafieros del area
metr6politana, Florida, Gii6n' y
'Piedecu~sta, van a s e s i ona r a las 6 de la
manana, levantan la sesi6n, y llegan en
blo~ue a N·EOMUNDO, 'entonces ojala que
man a n a e s per am0s 0 r 9ani za r nos bien sea p 0r
particlos 0 por municipios dar l~s ponencias
necesarias y sentar sabre todo una voz de
pro t e s t.a con t r a los pad res del a pat ria, .
tontra los que elegimos, porqu·e .ellos estan
e 1e 9 .id6 s P0 r nos 0 t r 0 s , una V 0 z de pro t est a'
po res' t a. ref 0 rma pol i tic a s db nde u s ted ve
sin importar los partidos. a un Roy Barreia,
a un Cotrino, a un Cristo h6y dia. como
ill i n i s t roy un Ben e de t t i h ab 1and 0 de u.na s
des tor n i 11.a du r a s que n i e 11 0 s n i s abe n p 0 r
que no s 0 t r.o s va m0 s a s e r . e 1 e xp e .rimen to;
nosotros vamos aponer e1' pe11ejo, 1a carne
'en e1 a s a do r., nosotros desde Bucaramanga,
a1~jados de congresistas y partidos,
debemos se n t a r una vo.z de p r o t e s t a contra
la reforma p61i·tica, entonces me parece que
·esta oportunidad. en NEOMUNDO, es una
oportunidad para FENACON yaqui que tenemos .
.1a presidencia, prepare un congreso
n a c ion aId e con c e j aI e s , don deS ant and e r . . y
e1 area me t ro po Ld t e na .lLeve n "una p onen c i a
magis·tra1 desde 1a fi10sofia de 1a politica
y. en la funci6n ·necesaria de 'quienes' hemos
estado .en esa profesi6n, porque personas'
que muchos de nosotros que hemos llegado
.Sln vena 'po1itica, con esta reforma
politica se' hace imposible acceder a un
congreso,. nos reducimos a los. sacamicas y
sobachaquetas de los con6ejales.

INTERVENCION HONORABLE CONCEJAL CLEOMEDES
BELLO 'VILLABONA: Nosotros aqui desde.· un'
principio estabamos pieocupados con ese
esperpento ·que iban a presentar ·en e1
Congreso de 1a Rep6b1ica y por eso nos
dimos a 1a tarea de que teniamos que
pronunciarnos, pero yo queria preguntar
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so b r e la me to do LoqLa y no se s i. vamos a
habl ar po r ban cada e : para que no .a e vue Iva
una ill0not 0n i a y par a que . los . con c e j ale's de
otros ,municipios participen, porque s e :
trata que de' es o salga un comunicado, antes
de i n i cia r .est a s e s I on h,ab 1a b am0 s con e 1
honorable co n c e j al Henry Gamboa" y decia
sob r e un, tern a muy , imp 0 r tan t e ,y 0 j a 1a qu'e
e sa' pro puest a sea en cab e za su ya , yes que
los partidos se fortalecen no metiendo
mujeres 0 me.tiendo hombres obligando a la
gente a que vote', los partidos se
'fortalece,n en la prop0esta qu~ t~nia e1
'h0nor a b 1e con c e j a 1 .Hen r y Gamb9a ,. yes que
haya una disciplina de,partido,' si nosotros
logramos que la persona que no este dentro
~el pirtido no vote con el partido, no
trabaje" con el partido; sea sancionado
inmediatamente y despu~s de que se h~gan
'las r e s p e c tLv a s . elecciones, 'eso si
fortalece a los partidos, es e1
f or t a Le c i rni e n t o , 'los, .p a r t I do s no' se
fortalecen obligando e invitando, es que
·haya disciplina de·' partido '. 'yo que esa
dis c i P 1 ina s e'a hac e r ' e j e cu c i 6n.
inmediatamente despues de las el,ecci0ne~~Se
sandione 'a la persona que no este y asi lo~
c a nd i da t o s no nos qu s t e tenemos que estar
dentro del partido y e'so ea un temaque .hay
que tocarlo mafiana y, por 10 menos en' el
caso del partido de' la U que apoy6 aI
sen ado r Mauri 'C i 0 A gu i 1are n t 0 do s ,los
.municipios, G'j por que 10 apoy6?, Porqu~ e1
gobernador lleqiba y Ie decia sefior alcalde
usted nec.esita recursos para 10 que falta
de vigencia,' ~e Ie ~o~a a mi hermano 0

sino, no puede tener recursos p.or parte de'
la gobernaci6n; ,entonces en ese sentido
cuando' 16s gobernanies como 10 hizo, e1
~'obernado.r de Santander que £u~
practicamente obligando a los ,~lcaldes, los
concejales para que votaran par' el hermano,
pue s ahi e st a la indisciplina, esta, e1
problema de. la democracia que no va a tener
f o r t a l e c imi e n to y asi sucedi6 con mucbos
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partidos; yo Vl en muchos municipios, ,gente
del partido liberal, ~el p,artido
conservador, de la u, de cambio radical
ap 0ya ndo a. Ma uri c i 0 A 9u i 1·a r que era de un
.p a r t Ldo distinto y no hab i a que investigar
por que, clararnente habia Un compromiso con
el gobernador, con el de turno, los
par tid 0 s .tie n en' uno s .es tat u t 0 S per 0 nos e
llevan a cabo y Sl se llevan a cabo p a s a n
·tres 0 cuatro ario s esperando que se
sancione a una persona de esas, cnt on c cs
~so lo· que nosotros debemos pedir y, man~n~
nosdtros debemos sacar un comunicado que ,~i
de,verdad queremos ~ue haya f6rt~lecim~~nto
en los partidos, hagamos par ejemplo como
sucede en Espana, gobierno de opoS'ici6n"
all§ el pa~tido que· no est§ dentro de]
gobierno ~st§ en la oposici6n y en el
partido la' gente tiene que ser muy
disciplinada y tener su carnet de partido,
y el que no vote con ese partido nb
pertenece a ese partido y 10 sancionan
inmediatamente, eso si da fortalecimiento
del partido, me parece alga real, algo
d e rnoor a t a c o , pe r.o aqui obligar a la gente
qu e par tic i p erne . par e ceq ~e n0 e s san 0, 'Y
es que hay como treS 0 cuatro senadores .~ue
sori los que quitan y ponen, y e n t r e esos
nuestro amigo Benedetti de la ,D y el doctor
Roy Barrera del partido de La U, que son
los que die e n y qui tan y lot e n em0 s que
hacer, me parece .que aqui ·hay 12,000
personas que opihamos diferente. Gracias
presidente.

Presidente:
.res 01u ci, 6n
reglamenta
concejo

Secretario
'132 p.o r medio

favor
de ' la

leer
cual·

la
se

deluna sesi6n plenaria fuera

INTERVENCION HONORABLE CONCE~AL HENRY
GAMBOA MEZA: Comp1e t arnent e de a cue .r do
10 expresado en este .imp-or t a n.t e punta
orden del dia, es n e c e s ar i.o presentar
propuesta al Congreso de. la Republica

con
del
una

y al

C8NCEJO··DE
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Presidente, porque nDsotros herno~ hablado·
c.on los a rni go s del Par t i do Lib era 1, Y nos
die e n que 10 del a .1 i s t a . c e r ra d~ e sun a .de
las propuestas- banderas de·· la r e for ma
.pol it i cap 0 r , par t e. del·. gob .ie r no, ·es 0 e s 10
que siernpr·e nos han dicho, luego aqui
d eb emos arr.emeter e s contra el mt smo
gobierno nacional en esta propuesta,
·obviamente con ~os· congresistas que son 16~
que la van a a p r ob ar , hay muc h i s imo s
rnecanisrnos, los que ustedes quiera·n revisar
en las dif~rentes dernocracias ·rnundiales,
encuentra usted muchos rnecanisrnos de
elecci6n distintas a la lista 'cerrada dond~
s e pued e for tal e c e r los par tid o s , .yo c r eo
que aqui· nos f aL't a es aplicar 10 que 00y
es t.a escrit6, endurecer y h a c e r much o mas
brevet 0do s los pro c e S 0 sen 16 que . t en ga
que ver donde una persona le incumpla· a los
partido.s, ·porque es .. que aqui hay una .
normativa ·qtie. la verdad esta permitiendo
que 'se le tome del pelo' a los p~rtidos y no
pase nada, entonces creo que, hay que
ernpez~r por eso, porque a6n con lista
~errada le podernbs seguir tornando. el pel0 a
los partidos, 'no hay nada que. hacer, c on
e.s o no los fortalecernos y Sl .irnpedirnos que
la gente elija al que quiere el.egir y .. que·
I.o s que qu i er e n s e r eleg·idos ·tambien
b~squen sus. votos para ser elegidos, ·de
resto volvemos a las listas de dedo,. como
en los afios 80s y 90s yo .creb. que es
.i.mpo r t a n t Lai rno mafiana llevar una s e r i e de
prof)uestas y 'Lo q r emos ' s a c ar una propuesta
.unificada de este b Lo quo de aqui .de
Santander. Muy a~able presidente

Presidente: Leamos· pOJ:;' favor la r e s oLu c i on
doctora Katherine

Resoluoi6n n ume z c 132 del 10· octubre
Por medio de l~ cual se
s e s i 6n p 1e n a ria . f u era de
Cortcejo: la mesa directiva

2014
reg 1arnen,t a .una
la sede del
de I. h0n 6 r a b 1e
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concejo munioIpaI de Bucaraman'ga en uso de
sus 'atribuGiones legal~s y considerando:

A. Que en el cumplimi~nto del.articulo 80
del r~glamento interno del .. Concejo
acuerd6 municipal ri6mero 015 del 2014,
el Concejo mediante propos·ici6n
presen t ada y aprobada en la plenaria.
podra sesionar fuera .de ·la sede
oficial para atender asuntos d~
inter~s de la comunidad 0 par razone.s
de orden ~6blico, .0 por las qu6
consLd ere la .iey, articulo 24' de' la

.1ey 1·34 de 1 94.
B .. B. Que' en sesi6n plena:r:ia ordinaria

realizada el dia 3 octubre del
present'e afto se abrob6 proposici6n
mediante el cual se 'cite a los
honorables concejales d~l dep~rtam~nto
de Santander a un compe,rtsatorio que
tenga lu~ar en la c,iudad d~
Bucar aman ga e1 d i a 20 0 Ctub red e 201 4'
en el aud i t.or i o principal del parque
interactivo .de ~iencia y tecnologia, de
Bucaramanga ,NEOMUNDO, con el 'fin ,de
trat ar . y pIa ntea r tem as r,e1acion ado s
con la reforma politica eh defensa de

:los conce j aLe s del departamento y 'del
pais.

C.' Que se hace nece sar i o reglamentar 10
relacionado con 1a pre,sente sesi6n
fuera de la sede del Concejo. '

D. Que el Concejo de Bucaramanga
real'izara la convocato'ria a los
con cejale s per ten ecien t esal 0 s.
mun i oLp i os del area metropolitana de
Bucaramanga y a los conc~jales de los
8,2 mun iciP i 0 s del de par tam e -0 t0 d.e
Santander, "de 'igual forma realizara eL
con versat 0rio .con 1a log .i.stic a y' 1a

.publicidad necesaria, para ella
llevara a cabo la ,contra·taci6n
r~spectiva para cumplir con su
cometict'o.'
Resuelve: Art~cul0 Pr~mero~

, ,

Desarr611ese una sesi6n 'plenaria fuera

CONCEJO DE
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de la se de del Concejo de con f orm i dad
con el articulo 80 del reglamento
inte,rno del Concejo, el pr6ximo 20
octubre de' la p~esente, anualidad a,
partir de las ocho de la mafiana ,~rt
sesi6n'plenaria ordinari~ ,del Concejo,
lugar' en el a,uditoriQ principal del
parque inteiacti~o, de' ci~ncia y
tecnologia de Bucaramanga NEOMUNDO,
con e'l'fin de tratar y plantear temas
relacionados con 1a reforina politic::a
en def ensa de Lo s co nce j.a Le s del
depar t am en t o y del pais ,en la ciudad
de Bucaramanga, para tratar el tema
e$tablecido en la parte co~siderativa"
como asunto de inter~s p6blico"
apr 0bad 0 en, ses l 0n pIe naria .'Art i ouL0
Segundo: La. oficina de' prcnsa de la
corporaci6n se, encarg~rA ,del piotocolo
y del manejo de los', medios de

.•comun ica ci6n .' 'Articulo ,Tercero: La s
.inscrLp c i ones de los' concejales seran
abiertas' a {rav~s del correo
institucional de La corporaci6n 0 en
las lineas telef6nicas 65,23073 0

6420460. Articulo Cuarto: El
pre sL den ted e 'I,arne sad ire ctiva
presidiiA la sesi6n fuera de la sede y
dara a los concej ales y. par t.ri c i pan t es
.inscr ito e , e1 us.o del a pal abTap 0r e1:
te rm i no de cinco minu.tos, f aLta nd o un
minuto se i~ informara al participante
que debe concluir con su intervenci6n.
,Art i cu 10 Cinc 0 :, Den trod e1 des a :troll 0

de la sesi6ri fu~ra de la sede la
p ,r:esid encia del C 0 nCejoe n pro cur a de'
manteher 'e1 orden de la sesaon , podra
1. 3i alg6n voc~ro 0 particip~nte
fuera .irrespet uoso con. alguna
au t oradad se ,le qu i r.ara eL uso de Ia
palabra. inrnediata~ente y perderA la
oportunidad de intervenir" 2. 3i aLqun
vocero 0 p~rticipante se ,Sale del tema
se Le qu i t aza e1 uso de la paLa bra Y'
perdera la oporturiidad de .in t er ven ir ,
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3. S,i' el p~blico asistente fuera
irrespetuoso se apLic a r a el articulo
92 del reg 1a ine n t 0 i n t ern 0 que' d ice a 1
respecto, orden de los concurrentes,
el 'p~b~ico que asisiiere a las
seSlones guardara compostura y
silencio, toda clase de vobiferaciones
1e s est a p r oh i bid a c uand 0 see s cu ch e
desorden y, r ui do en las barras 0 en
los corredores el presidente podra
s e qun las circunstancias' dar La : orden
'para que se guarde silencio, mandar
salir a' los perturbadores, mandai a
de s p e j ar las barras, sin excepci6n
ninguna persona padra portar armas
dentro' del recinio, ta~bi~n estarah
prohibidos los aplausos,' ingerir
bebi·das alcoh61icas, sustancias
alucin6genas 0 tumar, asi como
lngresar en ropa deportiva,
pantalonet~, etc Articulo Sexto: Se
e Lab o r a r a n conclusiones de los tema s

, '

incluidos en' la sesi6n y se entregarah
a los med i 0 s " dec 0mun i c a,c l 0n y a 1
Congreso Nacibnal, Artic~lo Siptimo:
Lap res·e n t ere sol u c i 6n rig e 'a par t i r
de la fecha de e xp e d i c Lon , publiquese
y comuniquese y c~mplase. Se expide en
Bucaramanga a los, 19 dia.s' del mes de
Octubre del afto 2014~ firman, el
presidente EDGAR SUAREZ GUTIERREZ,lera
Viscepr~sideDta, CARMEN LUCIA AGREDO
ACEVEDO, 2do Viscepresidente, RAUL
OVIEDO TORRA, Secretario, FELI;7,
MARINO JAIMES CABALLERO

INTERVENCION HONORABLE 'CONCEJAL EDGAR
SUAREZ GUTliRREZ: Esta es una proyecci6n de
resoluci6n, Hay algo importante que se I.e
puede a d i c i on a r y que fue aportado p or el
honorable co.ncejal Dionisio Carrero, y es
que al final del evento habra un documen t o
. fir mad 0 po r to do s los' con c e j ale s que, s e
en via r a a los 'p0n e n t e s del are for may a 1
ministro del interior y al Presidente de la

CQNCEJO DE~ ...~ ...... ---_ ......... -
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Republica, a mi si me parece ,que que los
concejales s e p a n que de que ello.s .inqr e s a n
al final van a firmar t odo s . .un documento
sin importar el partid~ y es im~drtante que
est 0 que d e den 't r;0 d'e 1are sol u c i 6n, , que
todo~ sepan que van a f~rmar un documento.

INTERVENCI6N ' HONORABLE CONCESAL DIONICIO
CARRERO CORREA: Insi~tir que hay q~e llevar
~1 eq~ipo juri'dico y apoiado con los
a b oqa dos que, tiene el' concejo y p e d L'r Le : a
los h0nor a b 1e s con c e ,j a l,e s que 11eve m0 s 1a s
,unidades de. apoyo, invi~emos a 16~
f un c i on arLo s del c on c e j 0 para que nos
ayuden, porque yo s~ que el terna es largo y
se necesita mu ch a gente para· que c oLa.bo r e i

para que no emplecen· a co r r er : dos 0 ,tres
fun c i on a r i o s y,que sea un e qu ipo juridic()
muy ·importante con el s s c re t ar io, para' que
el documento que firmemos tenga la
confiabilid~d de los conceja'l~s del ~rea
metropolitana Sln ningun temor.

'LaPr e sid e n cia nombra una com i s i 6n
a cci den tal 'pa .r a e 1 des' a r roll 0 dee s t a
plenaria integrada por los honorables
c on c e j a Le s Henry Gamboa, Meza; Sandra Lucia
Pac h6n M0ncad a , Jh a n Car los A1ve r n i a y Jh0n
Claro.

En consideraci6n la comisi6n la aprueba el
Honorable'concej'o?

La Presidencia solicita al sefjor Secretario
continuar con el orden del dia.'

7. LECTURA DE COMUNICACIONES

. LaP res ide n.c i apr e gun t a s i
co~unicaciories 0 propositiones para

existen
leer.

El Secretario informa que no existen
comunicaciones.
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8. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS

La Presideneia
proposieiones en

pregunta si
1a Seer eta ria ..

existen

E1 Seeretario
proposieiones.

informa que .n o existen

La·presidencia informa
del dia se levanta la
el d i a 20 de oetubre
maftana EN NEOMUNDO.

qu~ ago~ado el. orden
sesi6n y se eita para
2014 a.'las 8 de·.la

Las anteriores intervenciones S9 eneuentran
.grabad as en arc hi v0 de v0 Z c.o mput a ri z ado a
1a ·fecha.

Para eonstan6ia se
en plenaria.

aI"Tobaei6n

Et PRESIDENTE,

CONCE.JO DE....... -......_--..---- ....~-.

EL SECRETARIO,

Elabor6: Alberto. Carrefto Romero \
Revisi6n: Henry Gamboa M ~


